



Asamblea General en Madagascar

TANANARIVE, Madagascar - La Asamblea General de la Vice-provincia de Madagascar se celebró en casa de las Hermanas Hijas de la Sabiduría en Benasandratra Tananarive del miércoles 20 de noviembre al miércoles 27 de noviembre de 2024. La sesión se divide en tres fases: los tres primeros días fueron dedicados a la formación espiritual con el Padre Arnold SUHARDI, SMM, seguido de un retiro al día siguiente. Y los últimos tres días, en presencia de la Administración General: Padre Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, superior general, Padre Lonely Paul MASHONGA, SMM, asistente general así como Padre Balaswamy KATA, SMM, ecónomo general, se han adaptado para el informe de la Vice-provincia y la asamblea general como tal.

En su predicación, el Padre Arnold, responsable de la espiritualidad en Montfortiana nos hace sumergir en el contexto de la espiritualidad del siglo XVII en Francia. Por ello, se ha referido a los fenómenos vinculados a la situación social, político-eclesiástica, económica y cultural del siglo XVII. Luego, repasar las dimensiones espirituales y misioneras de la santidad cristiana vivida por la Iglesia en aquella época, así como todos sus problemas. Por último, hemos descubierto los rastros de la experiencia y del pensamiento del Espíritu Santo en relación con la vida espiritual y misionera. Así se han planteado siete características de la vida misionera: "obedecer al Obispo, ir hacia los pobres, el trabajo en equipo, la itinerancia, la gratuidad, la dependencia de la Providencia divina y la austeridad".

Durante el día de retiro, el mismo predicador nos acompañó a unir con Jesús la Sabiduría encarnada con el tema: "estar juntos y separados de la comunión por el bien de la Iglesia". Sobre esto, hemos meditado algunos pasajes bíblicos y los escritos de nuestro fundador como; la Súplica ardiente n° 20, Cántico 23, Amor de la Sabiduría eterna n° 95 y 97, Lucas 6,12, Lucas 11, 1-13. De alguna manera, una de nuestras misiones primordiales es "estar juntos". La misión -decía- es una cuestión de ser y no una cuestión de hacer.

Los últimos tres días han estado marcados por informes, intercambios, discusiones y reflexiones sobre el futuro de nuestra entidad. El énfasis se pone esencialmente en la autofinanciación de nuestra entidad. Asuntos de finanzas, fraternidad y solidaridad fueron abordadas por el ecónomo general, Padre Balaswamy KATA, SMM y el asistente general, Padre Lonely Paul MASHONGA, SMM. Luego el Padre general, nos compartió la vida de la Congregación, el cronograma con el plan operativo hasta 2029, fin del mandato del generalato. El 26 de noviembre de 2024, en la mañana de la adoración del Santísimo Sacramento, el Padre General anunció públicamente la nueva administración de la Vice-provincia de Madagascar. Esta es compuesta por: Padre **Jean Joël RANDRIANARIVOMANANA**, SMM, nuevo superior de la Vice-provincia para un mandato de tres años. Con su consejo: Padre **Pierino LIMONTA**, SMM, Padre **Clément RAANDRINIAINA**, SMM, Padre **Ermond Ernesto ANDRIAMIHARINTSOA**, SMM.

En la alegría y el compartir de comidas fraternas, hemos terminado nuestra asamblea con las hermanas Hijas de la Sabiduría. El superior de la Vice-provincia saliente, a su vez, expresó sus sentimientos de gratitud y agradecimiento al Padre general, a su Consejo y al Padre Ecónomo General por su testimonio de servicio y amor y por su participación. También agradeció al equipo de la administración saliente y a todos los hermanos por el apoyo tanto fraterno como espiritual por haber colaborado juntos, trabajando juntos para el buen funcionamiento de nuestra Entidad. Por último, ha deseado lo mejor para la nueva administración de nuestra Entidad.

Que a la oración de la Virgen María y de San Luis María de Montfort, ¡Dios nos colme de gracias, alegría y fuerza!

F. Joseph Víctor RATAFITANIAINA, SMM